

Universidad
1,35 MILLONES DE USUARIOS ÚNICOS

La web de la UGR recibe 8,5 millones de visitas en el primer semestre de 2009

lunes, 14/09/2009 09:29

EFE

Imprimir Enviar

La página web de la Universidad de Granada, accesible a través de la dirección www.ugr.es, ha recibido en el primer semestre de 2009 un total de 8,42 millones de visitas, **un 38% más que un año antes**, según datos de la Oficina Web de la institución académica.



Ampliar

El número de usuarios únicos fue de 1,35 millones, que vieron 18,21 millones de páginas y se mantuvieron en la web un promedio de un minuto y 39 segundos.

En cuanto a la procedencia de las visitas, la gran mayoría, más de 8 millones, eran de España, seguidas de las de México (48.114), Reino Unido (34.468), Estados Unidos (34.468), Italia (30.175), Francia (28.542), Alemania (24.427), Colombia (18.943), Chile (17.090) y Marruecos (14.532).

La web actual, que fue estrenada en abril de 2008, se reemplazará este mes de septiembre por una nueva página mejorada, traducida al inglés y coincidiendo con la puesta en marcha del registro telemático y los procedimientos de administración electrónica.

Entre las características del sitio destacan su accesibilidad, su visibilidad en los buscadores, su compatibilidad con los estándares actuales, su alta disponibilidad y sus traducciones a otros idiomas; de hecho se prevé traducir también al árabe el próximo curso.

Durante septiembre se divulgará además entre la comunidad universitaria el Cuaderno de Estilos y Manual de Buenas Prácticas en Internet de la Universidad, promovido por la Oficina Web con el objeto de conseguir una homogeneización de la imagen corporativa que proyecta la universidad en la red.

En cuanto a los servicios que se ofertan desde la Oficina Virtual destaca este año la puesta en marcha del registro telemático y diversos procedimientos de administración electrónica, servicios que se pondrán en marcha a comienzo del curso que viene, en octubre de 2009.

En cuanto al registro, desde el próximo curso será posible presentar telemáticamente documentación en el registro de la Universidad de Granada a través de la página web para una mayor comodidad de los usuarios.

También está previsto poner en funcionamiento alrededor de cincuenta procedimientos administrativos antes de que acabe el año 2009 para que puedan realizarse on-line, procedimientos que permitirán que los usuarios de la universidad realicen gestiones administrativas a través de la red, como la solicitud de títulos o diferentes tipos de instancias.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

